
BM Böhling antwortet, dass vor einigen Wochen von der Verwaltung ein entsprechendes 
Konzept im Ansatz vorgelegt wurde und im Verwaltungsausschuss Einigkeit bestand, dass 
an diesem Konzept noch weitergearbeitet werden muss. Die Verwaltung arbeitet derzeit an 
diesem Konzept, das neben der Unterbringung von Asylsuchenden auch die Schaffung von 
günstigem Wohnraum beinhalten wird. 
 
BOAR Kramer ergänzt, dass die Verwaltung nach Bereitstellung überplanmäßiger 
Haushaltsmittel, ein Büro mit der Erstellung von Wirtschaftlichkeitsberechnungen beauftragt 
hat, die vom Ausschuss gefordert wurden. Sobald das Ergebnis vorliegt, wird die 
Angelegenheit den Gremien zur Beratung vorgelegt.  


